

El Ejército Custodia a la Presidente Argentina

El Asesor de Isabel Martínez se fue a Europa con su Hija y Raúl Lastiri.- Sería Aceptada la Renuncia del Ministro de Economía

(AFP, IPS, AP y UPI)

BUENOS AIRES, 19 de julio.—El ex ministro argentino de Bienestar Social, José López Rega, el presidente de la Cámara de Diputados Raúl Lastiri y su esposa, Norma López Rega, salieron hoy de la residencia presidencial de Olivos para tomar un avión con destino a Europa, se supo esta noche.

López Rega, que fue el "hombre fuerte" del gobierno, montó a un automóvil a las 17:00 locales, en el que fueron colocadas numerosas valijas.

Posteriormente las versiones de prensa indicaron que el avión se dirigirá a Río de Janeiro, donde López Rega estuvo el mes pasado nueve días en una visita privada "como simple turista, porque en esa ciudad me siento como en mi tierra", según dijo entonces.

Pero el matutino **O Globo** informó que López Rega había viajado a esa ciudad para concluir una "voluminosa operación inmobiliaria que dará inicio a la construcción de un gigantesco complejo turístico en el litoral del Estado de Santa Catarina".

Durante su estadía en Río, López Rega estuvo alojado en el lujoso Hotel Copacabana, siempre rodeado de por lo menos 10 guardaespaldas fuertemente armados.

El alejamiento de López Rega del país se produjo ocho días después que la presidente María Estela Martínez lo aceptó la renuncia a sus cargos, cediendo a creciente presión sindical y política.

CUSTODIA MILITAR

Mientras, efectivos del Regimiento de Granaderos a Caballo se hicieron cargo de la custodia y vigilancia de la residencia presidencial de Olivos, en su ámbito interno, relevando en esas funciones a la Policía Federal, según in-

formaron hoy fuentes de gobierno.

SE VA RODRIGO

Por su parte, la presidente aceptará la renuncia del ministro de Economía, Celestino Rodrigo, según informó esta noche una fuerte allegada a la dirección económica oficial.

La fuente dijo que esta tarde Rodrigo y sus allegados se dedicaron a "poner en orden los papeles" preparándolos para los nuevos funcionarios que los reemplazarán.

MAS RENUNCIAS

Trascendió que el próximo martes se reunirá el bloque del Partido Justicialista (de gobierno) de la Cámara de Diputados, con el fin de analizar la situación en que se encuentran los presidentes de la Cámara, Raúl Lastiri, y del bloque partidario, Ferdinando Pedrini.

De acuerdo con versiones de fuentes justicialistas, el bloque oficialista ya habría decidido el reemplazo de ambos en los cargos que actualmente ocupan.

Esta decisión estaría motivada —siempre según estas fuentes— por la actitud asumida por los legisladores en la presente crisis económico-política en que se ha sumido el país. Se objeta a Lastiri y Pedrini haber aplicado "un verticalismo sui generis en decisiones internas del bloque y la Cámara".

Las renuncias de los citados legisladores ya habían sido anunciadas en reiteradas oportunidades por la prensa local.

CUESTIONAMIENTO

Entre tanto el dirigente radical Ricardo Balbín acusó a la presidente de "estar haciendo lo posible para atentar contra el sistema institucional del país".

En un reportaje publicado en el diario **El Día**, de La Plata, el líder radical sostuvo que "el gobierno se ha aislado del pueblo y resulta necesario que reencuentre a la brevedad los enunciados que motivaron el pronunciamiento popular de 1973". agregó que el gobierno o el grupo de amigos, como lo definió la presidente, vive un estado de nerviosismo, inseguridad, que se traduce en una pérdida de fe en el pueblo.

Afirmó que la presente situación ha desprestigiado la imagen internacional argentina, agregó que "padecemos un notorio vacío de autoridad", y exigió "soluciones integrales" para la presente situación.

Finalmente elogió la posición asumida por las fuerzas que se mantienen al margen del actual problema socio-económico aunque advirtió que "no puede predecirse lo que ocurrirá más adelante". Posteriormente a esas manifestaciones, Balbín se reunió el viernes por la noche con Raúl Alfonsín, titular del ala izquierda de radismo, y con los principales dirigentes de este partido.

Alfonsín se opuso reiteradamente a una política de diálogo mantenido por Balbín.

MONTONEROS

Por otro lado, imprevistas manifestaciones, preparadas por la organización peronista Montoneros, se realizaron ayer en la ciudad de La Plata, capital de la provincia tado argentino.

Durante las mismas, fueron atacados los locales de la filial del diario conservador **La Prensa**, de la Capital Federal, de la agencia noticiosa oficial **Telam**, de la empresa automovilística **Citroen**, de la comercializadora de cubier-

tas para vehículos **Cincotta**, de los bancos **Español del Río de la Plata**, **Crédito Comercial** y **Río de la Plata**, además de varios comercios. En todos estos casos, fueron arrojados bombas **Molotov**, contra los respectivos edificios.

Según informaciones periódicas de hoy, los manifestantes entonaron cánticos contra el ministro de Economía, ingeniero Celestino Rodrigo, el ex ministro de Bienestar Social José López Rega, y la presidente María Estela Martínez.

En las paredes del **Hockey Club**, de la provincia, entidad también atacada, se pintaron carteles con las siguientes inscripciones: "Fuera Isabel y todos los traidores", "Que se vaya Isabel".

Dos muñecos confeccionados con papel fueron colgados frente al **Banco de Crédito Comercial**. Representaban a la presidente de la república y al ministro de Economía. En ellos se leía: "Más trabajo, menos comida" y **Celestino Polenta mágica**, cocinó al país en un minuto". Ambos muñecos llevaban también inscripciones de la **Juventud Peronista**. (JP).

PAROS EN PRENSA

Finalmente los matutinos **La Nación** y **El Cronista Comercial** no se editaron hoy por un conflicto de sus personales, que reclaman mejoras salariales.

La Nación, es el tercer día consecutivo que no es publicado debido a que su personal rechazó una propuesta de esa empresa.